

Embajador de Austria con Ricardo Lagos

El embajador de Austria en Chile, Harald Kröid, visitó ayer, en la Tercera Comisaría de Carabineros, al dirigente de la Alianza Democrática Ricardo Lagos, a quien, según dijo, conoce desde que llegó a este país.

El diplomático señaló que su visita al político, que fue interrogado por el fiscal militar ad hoc Joaquín Erlbaum, que investiga el atentado que afectó al Presidente Pinochet y a su comitiva, se debía a que lo conocía personalmente, por lo que estaba muy preocupado por su situación particular y jurídica.

Dijo que no tiene claras las razones por las que permanece y fue detenido el político socialista, agregando: "El ha jugado un papel importante dentro de la Alianza Democrática, y está haciendo esfuerzos para una transición pacífica".

Afirmó que el Gobierno austriaco sigue a fondo lo que está pasando en Chile, pero declinó entregar su opinión acerca del Estado de Sitio, señalando que "es una situación interna, sobre la que yo no puedo pronunciarme".

Consultado acerca del atentado extremista contra el Presidente Pinochet, el embajador de Austria dijo que "es muy grave. La situación señala que es muy indicado poner en marcha el diálogo".

Numerosas personas visitaron ayer a Lagos en la Tercera Comisaría, así como a los otros 12 dirigentes sociales.

Entre las visitas se contaron Ricardo Núñez, el presidente de la Asamblea de la Civilidad, Dr. Juan Luis González, Clotario Blest, Juan Carlos Latorre, presidente del Consejo Metropolitano del Colegio de Ingenieros; el sociólogo Ignacio Balbontín, el ex rector de la Universidad Católica Fernando Castillo Velasco y la presidenta del Centro de Alumnos

del Pedagógico, Andrea Palma.

PREOCUPACION

El secretario general del Partido Socialista (Fracción Briones), que integra la opositora Alianza Democrática, Ricardo Núñez, manifestó su preocupación y rechazo por la detención del dirigente de esa colectividad política, Ricardo Lagos, y por el interrogatorio a que éste fue sometido, vinculándose con el atentado de que fuera objeto el Presidente Augusto Pinochet.

Núñez agregó que era preocupante esa situación, pues se trataría, según planteó, de un "enjuiciamiento de toda la dirigencia política", recalcando que tanto los integrantes de la Alianza como del Acuerdo Nacional manifestaron oportunamente su más enérgico rechazo a ese atentado extremista.

Consultado acerca de qué materias fue interrogado Lagos por el fiscal militar, señaló que le preguntó acerca de sus declaraciones desde hace 2 ó 3 años, y también como presidente de la Alianza Democrática, y sobre la carta que esa colectividad política entregó este año a las Fuerzas Armadas, donde los invitaban al diálogo.

SECRETOS